

## Digelar TNI Polri, Ratusan Warga Setia Antusias Ikut Vaksinasi Di Pasar

Heripurwanto - [ACEH.INDONESIASATU.ID](https://ACEH.INDONESIASATU.ID)

Dec 17, 2021 - 16:10



Abdya - Serbuan vaksinasi covid-19 untuk membentuk herd immunity di wilayah Kabupaten Abdya masih terus digencarkan. TNI Polri bersama Dinkes dan Pemerintahan setempat secara bersamaan terus bahu membahu menggelar pelaksanaan program nasional itu hingga ke pelosok desa.

Kali ini, Jumat (17/12) Ratusan warga Kecamatan Setia antusias mengikuti pelaksanaan vaksinasi covid-19 di Kompleks Pasar Setia Desa Lhang.

Terlihat sejak pagi warga dari berbagai Desa dalam Kecamatan Setia sudah mendatangi lokasi.

Kedatangan warga tersebut selain untuk mengikuti vaksinasi massal di gerai vaksin Polspol Setia juga sambil mengambil bantuan sosial dari Kemensos melalui Dinsos setempat.

Kapospol Setia Aiptu Teuku Hendri Hadi didampingi mewakili Danpos Ramil Setia, Sertu Faisal Rizal menyebutkan, vaksinasi itu sebagai bagian dari upaya mendukung percepatan vaksinasi di daerah.

"Saya sangat berterima kasih dan berbahagia dengan tingginya antusiasme warga," kata Aiptu Teuku Hendri Hadi.

Pada pelaksanaan vaksinasi tersebut, kata Aiptu Hendri Hadi, pihaknya juga menyediakan bantuan sembako berupa gula dan minyak goreng bagi setiap warga yang sudah divaksin.

"Rencana awalnya vaksinasi ini sehari dengan target 100 orang, namun jika animo masyarakat cukup tinggi akan kita lanjutkan besok hari," imbuh Aiptu Hendri Hadi.

Di tempat yang sama, Sertu Faisal mengapresiasi antusias masyarakat dalam mendukung suksesnya percepatan vaksinasi covid-19.

"Melihat animo masyarakat yang begitu besar, insyaallah target vaksin di Kecamatan Setia akan cepat terealisasi," sebut Sertu Faisal.

Selain itu, katanya, pihaknya juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada petugas kesehatan dari Puskesmas Lhang, Kecamatan Setia yang begitu siap.

"Vaksinasi ini sukses juga atas usaha kita bersama, terutama pihak kesehatan," pungkas Sertu Faisal.